

La rentrée scolaire 2022-2023 : Un saut qualitatif définitif ?

La rentrée scolaire 2022-2023 a eu lieu le 05 septembre. Ainsi, 6.9 millions d'élèves (en augmentation de 7.4% en une année) ont été accueillis par les établissements scolaires publics, alors que 525 000 enfants (en hausse de 14% en une année) se sont installés sur les bancs de l'enseignement préscolaire. Cette rentrée est la première à s'inscrire sous le signe de la réforme du système éducatif national et de la formation pour la période 2022-2026, ayant pour finalité à terme l'émergence d'une école publique de qualité pour tous.

Afin de définir la feuille de route de la réforme, deux mois de concertations nationales, encadrées par plus de 6 000 animateurs, ont été menées auprès de dizaine de milliers d'élèves, d'enseignants, de parents, de membres de la société civiles et de citoyens.

Une feuille de route, qui indépendamment des résultats des concertations, doit intégrer les objectifs prioritaires, pour la rentrée actuelle, à savoir : la scolarité obligatoire, l'amélioration des acquis et renforcement des apprentissages ainsi que le renforcement des activités parascolaires.

La grande nouveauté de cette rentrée est la mise en place du nouveau programme de soutien scolaire TARL qui se base sur des activités pédao-ludiques visant à combler les lacunes des élèves du primaire en lecture et en calcul.

Par ailleurs, les associations de sport scolaire des différents établissements scolaires seront mises à contribution afin de mettre en place les activités extrascolaires et tirer au mieux profit des infrastructures.

Une école de qualité pour tous est, comme prévu par la feuille de route de la réforme, l'affaire de toutes et tous. En tant qu'acteur actif dans le développement social, IDAFA apporte quotidiennement sa pierre à l'édifice à travers ses différentes missions liées à l'éducation.